

Seite: III
Rubrik: MARKTNOTIZEN

Mediengattung: Zeitschrift/Magazin
Nummer: Beilage März

Rubean für Visa Ready zugelassen

Die Rubean AG, München, hat die Visa-Ready-Zulassung für ihre gemeinsam mit der CCV Group BV, Arnheim, entwickelte Bezahlakzeptanz-Lösung "Phone-PoS" erhalten. Mithilfe der App können Händler ohne zusätzliche Hardware auf ihrem Smartphone oder Tablet

kontaktlose Kartenzahlungen akzeptieren. Die Zahl der potenziellen Kunden schätzt das Unternehmen in Deutschland auf bis zu 3,1 Millionen, darunter hauptsächlich kleinere Einzelhändler und Gewerbetreibende. Nach Abschluss des Pilotprojekts, das derzeit in Vorbe-

reitung ist, wollen CCV und Rubean die Zahlungslösung auf breiter Basis im deutschen und europäischen Markt anbieten.

Wörter: 82